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 CONSIGLIO DI CLASSE  VERBALE C.I. 30-06-2011 
 COMMISSIONI ……………………………………………. 
 ORGANO DI DISCIPLINA ……………………………………………. 

CLASSE: TIPO COMMISSIONE: 
MATERIA: ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE 15.30-17.00 
  

Progr 
 

Nome e Cognome partecipanti 

1 Dirigente Cremonesi Maria Rosa  Rappresentanti  A.T.A 
2 Prof. Boccaletti Paola 1 Luppi Gabriella 
3 prof. Cauzzi Licia  Rappresentanti  Genitori  
4 Prof. Grandi Fabrizio 1 Dr. Martani Marco (Presidente) 
5 Prof. Pavesi Marianna 2 Franzini Monica 
6 Prof. Rossetti Umberta 3 Cazzaniga Donesmondi Eleonora 
7 Prof. Santi Lucia (verbalizzante)                Rappresentanti  Alunni 
8 Prof. Zanetti Lorenza 1 Bonizzi Alice 
9  2 Saggiorato Andrea 

 
Ordine del giorno 
 

1. Lettura e approvazione della seduta precedente 
2. Assestamento di bilancio 
3. Orario scolastico 
4. Valutazione attività educativa a. s. 2010/11 

Argomento Decisione presa – Azione da fare  
(definire eventuali tempi) 

Responsabile azione 

   
   
   
   
   
   
   
Dichiarazioni da   
verbalizzare:  
(indicare il nome di   
chi ha formulato la  
dichiarazione)  
  
  
  
  
Questioni aperte:  
(da inserire nel   
prossimo o.d.g.)  
  
  

                                                                                                                          
 
                                                                                                                                                     segue 
 
 



Delibere:  
 Oggi 30 giugno 2011 alle ore 15.30 si riunisce, nell'ufficio della Dirigente, il Consiglio di Istituto 

convocato con prot. N.2754/A19; presiede il Dr. Martani, verbalizza la Prof. Santi. 
Punto 1 Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente.  

Si astiene la Sig.ra Cazzaniga Donesmondi Eleonora perché assente nella seduta precedente. 
Il Consiglio approva. 

Punto 2 La Dirigente illustra le variazioni al Programma annuale2011 come da relazione della DSGA 
(Prot. N.2770/C14 del 28/06/2011) che si allega al presente verbale. 
Il Consiglio approva all'unanimità. 

Delibera N. 44 
Punto 3 La Dirigente illustra la proposta di orario scolastico di entrambe le sezioni, proposta che è stata 

formulata sulla base degli accordi intercorsi con l'APAM. L'Azienda intende fornire, per il rientro 
a casa degli studenti,  una sola corsa pomeridiana alle ore 13.00 nei  giorni di lunedì, martedì, 
giovedì e sabato, mentre nei giorni di mercoledì e venerdì la corsa sarà posticipata alle ore 14.00.  
Per la sezione dell'ITG l'orario rimarrebbe invariato: 
lunedì-martedì-giovedì-sabato  8.00-13.00 
mercoledì-venerdì                     8.00-14.00 (con due intervalli)  
Per la sezione Magistrale: 
Biennio   lunedì-martedì-giovedì  8.00-13.00 
                mercoledì-venerdì         8.00-14.00 (con due intervalli) 
                sabato                            libero (con possibilità di essere utilizzato per attività di   
                                                       recupero/sostegno o progetti)     
Triennio  lunedì-martedì-giovedì  8.00-13.00 
                mercoledì-venerdì         8.00-14.00  (con due intervalli) 
                sabato                            8.00-11.00 oppure 9.00-12.00 (con possibilità di  
                                                       utilizzare le altre due ore per  attività di recupero/sostegno o                    
                                                       progetti) 
 Dopo ampia discussione, il Consiglio approva  la proposta della Dirigente  con l’opzione per il 
sabato all’Istituto Magistrale 8.00-11.00. Voto contrario degli studenti. 

Delibera N. 45 
Punto 4 La Dirigente relaziona riguardo alle numerose attività messe in campo: 

 attrezzature: obiettivo meglio colto per entrambe le sezioni con potenziamento della 
dotazione multimediale 

 formazione: LIM, Prof. Comoglio e numerose iniziative individuali 
 potenziamento apertura verso l'esterno 
 struttura: un successo con la partenza del corso di Logistica, un insuccesso con la mancata 

partenza del Liceo Musicale 
 iniziative rivolte ai genitori: incontri che verranno ripetuti con i genitori delle classi prime, 

conferenze 
 L.W. : i due progetti presentati hanno ottenuto il 1° e il 3° posto 
 organico: l'Istituto è in crescita (ci si avvia a superare i 1000 alunni), ma il numero di classi 

concesse non prevede deroghe, per cui si dovranno respingere eventuali nuove iscrizioni nella 
sezione Magistrale che deve fare i conti col  problema della capienza delle aule 

Vengono quindi analizzati i risultati dei questionari sottoposti agli studenti delle classi seconde e 
quarte e alle rispettive famiglie sul grado di soddisfazione dell'attività educativa a.s. 2010-2011. 
 Campi di indagine del questionario Studenti: clima di classe, qualità dell'insegnamento, 

modalità delle azioni di recupero/potenziamento, ampliamento dell'attività formativa, sito 
Web della scuola.  
2,79 / 4 il valore medio di soddisfazione: migliore il gradimento per il clima di classe e la 
chiarezza nella comunicazione dei risultati delle verifiche, punti di debolezza le modalità di 
recupero/potenziamento e le attività di ampliamento dell'offerta formativa. 

 Campi di indagine del questionario Famiglie: rapporti di classe, dialogo docenti-famiglia, 
comunicazione risultati verifiche, modalità delle azioni di recupero/potenziamento, 
ampliamento dell'attività formativa, comunicazioni scolastiche, P.O.F., sito Web della scuola. 
2,95 / 4  il valore medio di soddisfazione: più omogeneo il grado di soddisfazione rispetto alle 
diverse problematiche,  punti di debolezza si confermano le modalità di 
recupero/potenziamento e le attività di ampliamento dell'offerta formativa. 

La Dirigente sottolinea che, nel complesso, l'utenza non pensa male della scuola e che il Collegio 
docenti dovrà comunque farsi carico dei problemi emersi per rendere più efficace ed efficiente il 
lavoro scolastico nei suoi diversi aspetti.   

 Alle ore 17, terminata la discussione dei punti all'o.d.g., la seduta è tolta. 
il verbalizzante Prof. Santi Lucia                                                            il  presidente Dr. Martani Marco 

data 30/06/2011 


